

Dure défaite de l'équipe cubaine de volley-ball face à celle de la Finlande au Championnat du Monde



La sélection masculine de Cuba a subi un coup dur au Championnat du Monde de volley-ball, dans le Groupe B en perdant à son début face à celle de la Finlande en cinq sets à Katowice en Pologne.

L'équipe cubaine a gagné les deux premiers sets 25-18 et 25-21 mais elle a perdu les trois suivants 25-27, 23-25 et 12-15, face à une sélection finlandaise qui s'est bien reprise et qui a eu le soutien des supporters.

Olli Ojansivu, a été le meilleur marqueur finlandais avec 23 points, alors que chez les Cubains Javier Jiménez 21 et Osmany Uriarte 19 se sont faits remarquer.

Après cette défaite, la situation pour la sélection cubaine, est très complexe car ses autres adversaires paraissent être des équipes plus fortes que la Finlande.

Cuba rencontrera mercredi l'Allemagne, vendredi la Corée du Sud, samedi la Tunisie et dimanche le Brésil.

Le Brésil a battu l'Allemagne 3 sets à 0, pour le Groupe B et dans le C la Russie a dominé le Canada 3 sets à 0 et la Bulgarie a vaincu l'Égypte sur le même score.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/32475-dure-defaite-de-lequipe-cubaine-de-volley-ball-face-a-celle-de-la-finlande-au-championnat-du-monde>



Radio Habana Cuba